

GARDONS LE LIEN !



Chers adhérents, sympathisants et partenaires de l'UNAFAM Côte-d'Or, Vous suivez depuis plusieurs années les informations que nous vous transmettons par le biais du *Lien*, notre bulletin départemental. Mais comme tous les supports d'information, *Le Lien* connaît un phénomène d'usure bien normal. D'autre part, les moyens de communication évoluent : nous basculons toutes et tous, progressivement, vers le numérique. Enfin, la périodicité trimestrielle de cette publication ne nous permet plus de vous informer pleinement, en temps réel, des actualités de notre délégation.

Pour toutes ces raisons, nous avons décidé de faire évoluer notre communication. Mais chacun comprendra que nous souhaitons d'abord, à cette occasion, saluer toute l'équipe bénévole qui a porté *Le Lien*. Que cette dernière soit ici remerciée chaleureusement pour son engagement sans faille, qui s'est traduit par la publication de 78 numéros, tous riches d'informations précieuses **que nous tenons à votre disposition sur notre site internet.**



UN NOUVEAU LIEN PLUS FRÉQUENT

Vous avez donc sous les yeux, ou en mains, le tout premier numéro de votre nouveau *Lien* qui, s'il conserve son nom, sera désormais publié plus fréquemment. Il vous sera adressé par courriel, mais celles et ceux d'entre vous qui ne disposent pas d'adresse mail ou de moyen informatique continueront de le recevoir par courrier. Ce *Lien* nouvelle génération aura pour objectif de partager avec vous, dès que nécessaire, l'actualité de notre délégation côte-d'orientée.

UNE ÉQUIPE RENFORCÉE PAR DES PROFESSIONNELLS



Pour la rédaction de cette lettre d'information, nous bénéficierons de l'appui de professionnels dijonnais de la communication – un graphiste et un journaliste. Une large partie de l'écriture sera toujours assurée par nos soins, mais ce renfort soulagera l'équipe.

UNE LETTRE D'INFORMATION COMPLÉMENTAIRE DU NATIONAL

La lettre d'information *Le Lien*, que vous recevrez donc désormais par mail, sera notre moyen d'information privilégié sur l'actualité et les activités de l'UNAFAM Côte-d'Or. C'est dans cette lettre que vous trouverez désormais les invitations à nos conférences, journées d'information, moments conviviaux...

Cliquez ici pour visiter notre site national
unafam.org



Cette lettre nouvelle formule sera complémentaire des sites internet ainsi que des contenus diffusés aux adhérents par l'UNAFAM nationale – la lettre mensuelle de notre présidente et le magazine *Un Autre Regard*. Nous espérons que cette nouvelle communication répondra pleinement à vos attentes et restons à votre écoute.

Cliquez ici pour visiter notre site local
unafam.org/cote-dor



